

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

Dari temuan diatas dapat kita tarik kesimpulan bahwa masi banyak desa-  
desa pedalaman yang membutuhkan perhatian dalam melakukan pembinaan  
keagamaan yang sampai saat ini belum tersentuh oleh kegiatan dakwah. Yayasan  
Bina Muallaf Bumi Asri menjadi suatu wadah dalam memberikan sebuah manfaat  
bagi para masyarakat minoritas yang ada dikinangkung dengan berbagai  
bimbingan yang telah diberikan terhadap para masyarakat, Mudah-mudahan  
skripsi ini menjadi sebuah acuan bagi pembaca nantinya untuk lebih semangat  
dalam menyebarkan syiar-syiar agama bukan disekedar diperkotaan saja namun  
juga memperhatikan saudara kita yang ada dipedalaman negeri yang minoritas.

1. program yang dilakukan oleh yayasan bina muallaf di desa kinangkung  
dengan berbagai bimbingan yang terstruktur untuk diterapkan di desa tersebut  
seperti membangun, memperbaiki, membentuk, pengetahuan, dan bimbingan  
dengan tujuan untuk mendapatkan pemahaman pengetahuan dalam kehidupan  
yang lebih baik secara rohani dan jasmani.
2. Implementasi program yang dijalankan dengan berbagai metode, baik dengan  
melakukan pengajian, praktek shalat, membahas tentang bab thoharoh.  
Menghafal bacaan-bacaan sholat dan menghafal surah-surah pendek .  
memberikan pelatihan khutbah terkhusus bagi remaja masjid yang laki-laki.  
Kesemua kegiatan tesebut dikemas secara santai dan tidak membosankan  
sesuai tekhnik dan kemampuan yang dimiliki para relawan.

3. Keberhasilan yang dicapai setelah melakukan program bimbingan agama di desa kinangkung tersebut membuahkan hasil ditinjau dari pelaksanaan praktek sholatnya sudah mampu, bagian bab thaharahnya sudah lumayan dan sudah ada yang tamat membaca iqra dan ada yang sudah mampu membaca alquran. Salah satu unsur dari suksesnya dakwah didaerah tersebut terletak pada kualitas Relawan. Peran Relawan dalam kegiatan dakwah bukan hanya sebagai *transfer on knowledge*, melainkan dinamisator, *problem solver*, motivator dan teladan umat. Oleh karena itu Relawan perlu meningkatkan kompetensi yang dimiliki. Adapun kompetensi yang harus dimiliki seorang Relawan adalah kompetensi personal, kompetensi sosial, kompetensi substantif dan kompetensi metodologis.

## **B. SARAN**

Dalam melakukan penelitian ini, saya sadar bahwa hasil penelitian ini belum sepenuhnya sempurna, mungkin ada yang tertinggal atau terlupakan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan penelitian ini dapat dilanjutkan dan dikaji ulang yang tentunya lebih teliti, kritis dan lebih detail guna menambah wawasan dan pengetahuan masyarakat.

Adapun beberapa saran yang perlu penulis sampaikan untuk kemajuan Yayasan Pembinaan Muallaf Center Komplek Masjid Bumi Asri kedepannya:

1. Yayasan Bina Muallaf Bumi Asri untuk tetap semangat dalam menyebarkan Agama Islam, dan tetap sabar mendidik, membimbing dan membina para Masyarakat yang masih jauh dari jangkauan dakwah. Serta lebih

memantapkan niat dengan tujuan sebagai ladang amal serta tetap semangat dalam membantu mereka yang ingin belajar agama.

2. Untuk meningkatkan kualitas para relawan dalam memberikan bimbingan terhadap masyarakat yang membina dilapangan, yayasan bina muallaf diharapkan membuat sebuah pengajian khusus bagi relawan dalam mengevaluasi pemahaman keagamaan mereka agar yang belum tau menjadi tau serta mengingatkan yang terlupa. Dengan demikian relawan lebih mantap lagi dalam melakukan bimbingan kepada masyarakat muslim minoritas.
3. Para masyarakat yang di berikan bimbingan agar tetap bersemangat dalam mencari ilmu, khususnya ilmu pengetahuan tentang Islam, terus mengkaji tentang Islam dan nilai-nilai sesuai ajaran Agama Islam.
4. Untuk para masyarakat di harapkan tidak hanya sekedar semangat dalam mengikuti kegiatan bimbingan keagamaan yang dilakukan, tanpa mengindahkan dalam hal melakukan praktek atau mengaplikasikan ilmu yang telah di dapat selama melakukan bimbingan, diharapkan kepda masyarkat agar seyogyanya dapat mengaplikasikan anjuran-anjuran agama yang telah mereka fahami karna itu adalah salah satu bukti keseriusan dalam memeluk agama Islam.